

Kerfourn



L'église actuelle a été édifiée vers 1896-1898 à l'emplacement d'une église basse. Le choix a été fait de construire cette église dessinée par l'architecte Lemaire d'un style néo-gothique en forme de croix latine, celle proposée en 1865 ayant été rejeté par le Conseil de fabrique.

Cette église a été restaurée une première fois en 1960 avec une nouvelle peinture intérieure, notamment le chemin de croix, à l'époque du recteur François Le Bris. En 1997, pour son 100^{ème} anniversaire, le conseil municipal décide une restauration complète de l'église et la pose d'une nouvelle toiture.



Cette église est dédiée à Saint Eloi et à saint Vincent Ferrier.



Chacun de ces saints patrons possède une fontaine en pierre.

Celle dédiée à Saint Eloi se situe à la sortie du bourg sur la route de Naizin. Des fers à cheval sont sculptés sur celle-ci rappelant qu'on y bénissait les chevaux le jour du pardon.

Celle de Saint Vincent Ferrier est située au milieu des champs au Clézio.

Le cimetière avec un ossuaire et une chapelle (démolie vers 1950) était situé près de l'église.

